# 10 Muertos en Balaceras en Esta Capital y Apopa

Diez muertos, entre ellos el inspector de la Policía Nacional Felipe Alberto Barahona, los campesinos Antonio Abrego, Ricardo Quintanilla Clavel y Osmín Alas Serzano; cinco campesinos que iban en un bus de San Salvador a Apopa y un niño no identificado, que cayó en las inmediaciones de la Cruz Roja, en esta capital es el saldo trágico de coscuencia de los cuales fue los incidentes registrados entre once y once y media de la mañana

# Señalan Importancia de la Información Meteorológica

No existe sector económico ni actividad humana del mundo que no haga uso de los pronósticos y la información meteorológica para solventar problemas como la producción de alimentos, recursos hidricos, contaminación del ambiente, ciclones y cambios climáticos, declara a EL DIARIO DE HOY, el doctor José Eduardo Cabrero h., director de Recursos Naturales Renovables, del MAG. Las delcaraciones las hizo

durante los actos que se celebraron ayer en esa oficina, con motivo del Dia Meteorológico Mundial. "Es un reconocimiento a la fructifera labor que realizan los sectores vinculados a los fenómenos que designamos con el nombre de tiempo y clima", expresó.

Recordó que al actual servicio

meteorológico fue creado en 1953, como resultado de la fusión del

-Favor pase a la Pág. 76.

# Más de 25 Heridos Durante el Tiroteo Cerca de Cruz Roja

Más de veinticinco personas resultaron heridas a raiz de los incidentes registrados ayer al mediodía en las inmediaciones de la Cruz Roja Salvadoreña, en esta capital y en las vecindades de Apopa.

Como informamos en otro lugar de esta edición, un grupo de campesinos organizó una manifestación para dirigirse al Banco de Fomento

Agropecuario a entregar una petición para que se les mejorarán las condiciones de arrendamiento de tierras. No se sabe dónde se reunieron ni por qué iban sobrre la 3a. Calle Poniente, cerca de la Cruz Roja, pues el Banco está en las inmediaciones del Parque Bolívar, muy distante del si-tio de los incidentes. Algunas personas dijeron que las intenciones de los manifestantes eran otras: causar problemas en el comercio y tomarse más de algún edificio o local. Esto no fue confirmado.

#### RECONOCIMIENTO

En el Hospital Rosales fueron reconocidos varios cadáveres, entre ellos los del niño escolar, al parecer, que cayó cerca de la Cruz Roja y dos campesinos. Otros cinco murieron dentro de un bus que no atendió la señal de parada del retén ubicado en las vecindades de Apopa, en la Carretera Troncal del Norte.

#### LISTA DE HERIDOS

La lista de los heridos en el Hospital Rosales, es la siguiente: José Saul Zamora, Marlene Roque, Angel Maria Martinez, María del

-Favor pase a la Pág. 71,



DONATIVO de ¢ 10.000 A NUEVA UNIVERSIDAD. El Banco Agricola Comercial hizo recientemente un donativo de diez mil colones a la Universidad "Dr. José Matías Delgado", el nuevo centro de estudios superiores, actualmente en período de establecimiento. En nombre de la universidad recibió el donativo el Ing. Jorge Alfaro Durán, pro-tesorero de la misma, y en representación del Banco hicieron la entrega del cheque don Eduardo Ernesto Vilanova, subgerente y don Alfonso Escalante Arce, colaborador de la Presidencia.

chaques, are just its coults y on a

de ayer, según se dijo en las Mayor Ricardo Camizález, el fuentes consultadas por EL Director General de la Policia Nacional, Coronel Antonio López, hizo las siguientes declaraciones:

hizo las siguientes declaraciones:
"En horas cercanas al mediodía
de hoy, una manifestación calculada entre cuatrocientas y
esicsientas personas, organizada
por las agrupaciones ilegales
FECCAS y UTC, se conducia hacia
el Banco de Fomento
Agropecuario, según lo informaron
algunos de sus dirigentes, después
de haberse concentrado en las
inmediaciones del edificio de la inmediaciones del edificio de la Cruz Roja, Salvadoreña, en abierta contravención a las disposiciones de la Ley de Defensa y Garantia del Orden Público, que requieren un permiso previo de las autori-dades correspondientes, para ese

dades correspondentes, para ese
tipo de actividades.

"Una unidad de la Policía
Nacional, al mando del Mayor
Ricardo Canizález, se aproximó,
entonces, a los manifestantes, ante
los cuales, con toda cortesía y

Favor pase a la Pág. 15.



PERECE. El Inspector Felipe Antonio Barahona, de la Policia Nacional, fue ultimado ayer por un grupo de manifestantes que se conducían en un bus y abrieron fuego contra un re-tén que les hizo parada. El hecho ocurrió cerca de



TRAS MANIFESTANTES. Un agente de un Cuerpo de Seguridad, vestido de civil y con una arma de fuego, en sus manos, recorre el Pasaje Vilanova, junto al Cinelondia, en busca de manifestantes que huyeron ayer como a los 11 horas del centro de la capital. (Foto de Adalberto L. Pérez).

# El Centro de San Salvador Estremecido por Balacera

(Por Alfredo Parada h.). Unos momentos antes de las once horas de ayer, el llamado centro de San Salvador fue estremecido por un nutrido fuego de armas automá-ticas dirigido a dispersar un grupo de manifestantes cuya iden-tificación fue imposible para este redactor que se encontraba en la Tercerca Calle Poniente, entre la Primera y Tercera Avenidas Sur. Después de finalizadas la acción,

se supo que los manifestantes eran campesinos que no acataron ór-denes de la autoridad de no or-ganizar la manifestación con miras a solicitar regulaciones en

su favor del Banco de Fomento Agropecuario.

COMIENZA LA ACCION

A la hora indicada, el grupo de gente, apiñada entre la 3º y 5º Avenidas Sur y la 3ºCalle Poniente, corría en dirección al oriente. Los circunstantes en su totalidad, no sabían de qué se trataba. Muchos se quedaron en espera de que el conjunto se acercase más, movidos por la curiosidad.

La curiosidad se tornó de in--Favor pase a la Pág. 29

### Integran Directivas de los Comités de Cámara de Comercio

El 15 se celebraron reuniones con una numerosa asistencia de socios, una numerosa asistencia de socios, para elegir a las Directivas de los Comités de Comercio y de Industria, que prestarán asesoria a la Junta Directiva de la Cámara en el estudio y solución de los problemas de sus respectivas áreas durante 1978. durante 1978

Las elecciones pusieron en evidencia el interés de cada uno de los sectores mencionados, por par-ticipar en las actividades que ata-ñen a la Cámara en representación y defensa del quehacer em-presarial. Las Directivas fueron COMITE DE COMERCIO: Presidente Lic. Carlos Mauricio Durán; Vice-Presidente, don Ramiro Chávez; Secretaria, Srita. Celinu Pineda; Asesor don Raul

Celina Pineda; Asesor don Raul Oscar Larromana.
COMITE DE INDUSTRIA: Presidente, Dr. Benjamín Pleitez h.: Vice-Presidente, don José Alberto González Giner; Secretario, Ing. Ricardo Flores Cena; Asesor, Lic. René Lozano.
El misma día la lunta Disestiva.

El mismo día, la Junta Directiva de la Cámara dio posesión a los Comités, que planifican una im-portante labor para el presente ejercicio.

# Clasifican Animales para la **Exposición Pecuaria Nacional**

Uno de los aspectos más importantes de la organización de Agro-Expo-78, es la clasificación de los ejemplares que tomarán parte en ella, se dijo en el comité organizador de ese evento.

El comité, se dijo, ha venido trabajando en la promoción de Agro-Expo, que se efectuará del 18 al 23 de abril. Se proyecta reunir por lo menos quinientos ejemplares de ganado de raza, lo que sería una ci-fra considerable.

Sobre la clasificación se dijo que, según el reglamento, en ganado de carne existen clases individuales para machos y hembras puros, siendo ellas: a) Animales hasta de 12 meses; b) Animales de 12 hasta 15 meses: c) Animales de 15 hasta 18 meses; d) Animales de 21 meses; e) Animales de 21 hasta 24 meses, f) Animales de 24 hasta 30 meses; g) Animales de 30 hasta 36 meses y animales de 36 hasta 48 meses. Se escogerá al campeón jo-

meses. Se escogerà al campeon joven y al campeon adulto.

En el garado de leche existen también varias clases individuales y se elegirà también campeon macho y campeon adulto.

En el comité se están recibiendo las inscripciones para la clasificación y la distribución de sitios de arbibilida.

Assertes que que era seta en aca mande avadou des Dunases Parelles Parelles non en a